



*Nombre del Alumno: Erick Samuel Aguilar
Moreno*

Nombre del tema: supernota

Nombre de la Materia: ciencias

Nombre de bachillerato: Enfermería

Semestre: 3

CIENCIA, TECNOLOGÍA, CULTURA GLOBAL, CULTURAS LOCALES Y RELACIONES INTERCULTURALES

1

EL IMPACTO DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA EN LAS SOCIEDADES GLOBALIZADAS

La ciencia y la tecnología han revolucionado el mundo, conectando a las personas y promoviendo la innovación. Desde el internet hasta los avances en inteligencia artificial, han facilitado la globalización económica y cultural.

2

RELACIONES INTERCULTURALES Y CAMBIOS EN LA CULTURA LOCAL

La interacción entre culturas fomenta el intercambio de ideas, pero también puede desdibujar tradiciones locales. Mientras que la globalización impulsa la diversidad, también amenaza con homogenizar culturas, haciendo imperativo un balance entre la preservación de identidades locales y la integración global.

3

¿HALLOWEEN O DÍA DE MUERTOS?

El Halloween, de origen celta, ha influido en muchas culturas, incluyendo México, donde compite con el Día de Muertos. Este último, un festejo ancestral, honra a los difuntos con ofrendas y tradiciones únicas. La convivencia de ambas celebraciones refleja la riqueza de la interculturalidad y plantea preguntas sobre la preservación cultural.

4

RELACIONES INTERCULTURALES Y CAMBIOS EN LA CULTURA LOCAL: LOS EFECTOS DEL FAST-FOOD

El fast-food simboliza la influencia global en hábitos alimenticios locales. Aunque ofrece conveniencia, su popularidad afecta tradiciones culinarias y contribuye a problemas de salud pública. En contraste, también ha llevado a fusiones gastronómicas que enriquecen las culturas locales.

5

LAS DOS CARAS DEL DESARROLLO DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA

Por un lado, el desarrollo tecnológico impulsa la calidad de vida y la sostenibilidad. Por otro, plantea desafíos como la dependencia tecnológica y la pérdida de empleos debido a la automatización.

6

GESTIÓN DEL RIESGO SOCIAL Y CULTURAL: JÓVENES Y ACCIDENTES DE TRÁNSITO.

Las imágenes y gráficos pueden hacer que tus datos sean más fáciles de entender y atractivos, seleccionando aquellos que sean coherentes con tu mensajea.

7

GESTIÓN DEL RIESGO SOCIAL Y CULTURAL: USO DE LAS COMPUTADORAS

El uso excesivo de computadoras afecta la salud física y mental, especialmente en jóvenes. Es crucial fomentar hábitos responsables, como pausas activas y límites de tiempo, para mitigar el impacto negativo y aprovechar las ventajas educativas y laborales que ofrecen estas herramientas.